

L'association Ceyrat Boisséjour Nature en assemblée générale

CEYRAT

Publié le 23/01/2018



Le président Alain Pont-Sabatier et Yves Peuch, trésorier. © Droits réservés

Devant une assistance très nombreuse, plus de 150 personnes, l'association Ceyrat Boisséjour Nature a tenu son assemblée générale à l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat, sous la présidence de Alain Pont-Sabatier.

Le président commente le rapport moral en soulignant la bonne vitalité de l'association et ses nombreuses activités.

Le programme des randonnées est toujours aussi fourni : 67 pour les mercredis et dimanches, soit près de 680 km ; 43 sorties les jeudis, soit 285 km, et quatre balades d'une journée en juillet totalisant 68 km. Ce qui représente 114 randonnées cumulant plus de 1.000 kilomètres parcourus.

Le président a présenté le projet de deux séjours pour 2018

Alain Pont-Sabatier reprend la rétrospective des activités de 2017. Le président souligne la forte participation aux autres activités ou séjours proposés durant l'année, écoulée.

Le trésorier Yves Peuch présente le rapport financier. La situation est saine, même si le bilan voit un déficit de 830,80 €, lié à la manifestation des 40 ans.

La responsable Internet, Marie-Annick Brancier, donne des informations sur la fréquentation du site (154 connexions par jour en moyenne et les pages les plus visités) et expose ensuite les nombreux ajouts et modifications réalisés.

Les rapports moral, d'activité et financier sont votés à l'unanimité.

Parmi les prévisions d'activités nouvelles pour 2018, le président a présenté le projet de deux séjours ; l'un autour des châteaux de la Loire et l'autre dans la région de Serre-Ponçon.

Le président propose au vote de l'assemblée les membres rééligibles du conseil d'administration, ainsi que les nouvelles candidatures pour remplacer ceux qui ne se représentent pas. Toutes et tous ont été réélus ou élus. Marie Lafenechère est ensuite élue à l'unanimité présidente d'honneur de CBN.

Jean-François Guerveno propose ensuite un diaporama sur la journée des 40 ans et le visionnage de la chanson composée spécialement pour cette manifestation.

Le nouveau conseil d'administration a fixé les responsabilités pour la nouvelle année.

Le bureau. - Président, Alain Pont-Sabatier ; présidente d'honneur, Marie Lafenechère ; vice-président, Jean-François Guerveno ; trésorier, Yves Peuch ; trésorière adjointe, Nicole Deygas ; secrétaire, Chantal Renard ; secrétaire adjoint, Patrick Renard ; chargé de communication, Jean-François Guerveno.

Membres du CA. - Responsable du site Internet, Marie-Annick Brancier ; superviseur des manifestations, Daniel Pouchin.

Autres membres du CA. - Marie-Hélène Barbot, André-Noëlle Guerveno, Annie Cluzel, Pierre Deygas, Jean-Gabriel Groperrin.

(* En présence de Anne-Marie Picard, conseillère départementale, et les conseillers municipaux Martine Duchaine et Eric Egli.